

Los entre 3,5 a 5 millones de musulmanes de Francia están invitados a "reafirmar su deseo de vivir juntos en paz en el respeto de los valores de la República". En España, la comunidad musulmana se ha manifestado en parecidos términos.



(Redacción, 08/01/2015) Representantes de **la mayoría de las grandes federaciones musulmanas** de Francia han realizado un **llamamiento a todos los imanes de las mezquitas del país para "condenar con gran firmeza y violencia el terrorismo"** durante la oración de mañana viernes, en respuesta al [atentado cometido ayer en el semanario satírico 'Charlie Hebdo'](#), en París.

En un comunicado, las **federaciones musulmanas** aseguran estar "**profundamente**

consternadas y entristecidas por el asesinato de nuestros compatriotas periodistas y policías" , por lo que quieren hacer llegar su "solidaridad nacional y ciudadana" ante este drama.

Dirigentes del Consejo francés de Culto Musulmán (instancia representativa del islam en Francia), así como la UOIF (próxima a los Hermanos Musulmanes) han realizado un **llamamiento igualmente a "los ciudadanos de confesión musulmana a reunirse de manera masiva a la manifestación nacional"** convocada para este domingo.

Los entre 3,5 a 5 millones de musulmanes de Francia están invitados a "reafirmar su deseo de vivir juntos en paz en el respeto de los valores de la República", según el texto difundido a la prensa en el marco de un encuentro de responsables religiosos en la Gran Mezquita de París, donde tuvo lugar [un minuto de silencio, a las 12.00 horas, como en todo el Hexágono](#) .

REACCIONES EN ESPAÑA

“... quien perpetra este tipo de acciones queda fuera del Islam, que es una religión que prohíbe cualquier

En España, el vicepresidente de la Junta Islámica de España, **Mohammad Escudero**, condenó este miércoles el atentado que ha sufrido el semanario satírico ‘Charlie Hebdo’ en París, a la vez que abogó por que se investiguen minuciosamente los hechos y expresó su deseo de que “todo el peso de la ley” recaiga sobre los autores de este atentado.

Del mismo modo, Escudero trasladó en nombre de todo el colectivo de musulmanes en España sus “condolencias” y “cariño” a las víctimas del atentado y a sus familias, y agregó que “quien perpetra este tipo de acciones queda fuera del Islam, que es una religión que prohíbe cualquier tipo de asesinato”.

Por último, hizo hincapié en el “**daño” que los atentados terroristas hacen a los musulmanes en los países occidentales,** “porque nosotros lo

que queremos es convivir en paz con la gente de todos sitios”, y afirmó además que el hecho de que esta acción terrorista se haya realizado en este medio de comunicación por la publicación de unas caricaturas de Mahoma en 2006 “no justifica en ningún caso este tipo de delitos”.

"ABORRECIBLE ATENTADO"

Desde la **Unión de Comunidades Islámicas de España** (Ucide) y la Comisión Islámica, aseguran que la violencia no resuelve "nada" y condenan los "aborrecibles asesinatos" cometidos en el atentado contra la sede del semanario satírico francés Charlie Hebdo, en el que han muerto doce personas.

"Nos hemos sobresaltado y sobrecogido ante la cruel masacre perpetrada por terroristas (...) en una acción criminal desalmada, con total desprecio a la vida humana, que merece nuestra más enérgica repulsa y condena", dice el secretario general de Ucide y presidente de la Comisión Islámica de España, **Riay Tatary**.

En una nota de prensa, se muestran consternados y manifiestan solidaridad con el pueblo francés, "sintiendo su dolor como nuestro, hermanados todos sean cuales sean nuestras convicciones religiosas o humanistas". Además, se adhieren a la condena y condolencias expresadas por el Gobierno de España.

Tatary reitera **una condena "firme" de la violencia**, que no es ningún medio para resolver "nada", sino que "ahonda los conflictos y profundiza las heridas y los rencores".

"Esperamos que las investigaciones en curso tengan éxito para que todos los ciudadanos podamos continuar construyendo un futuro en paz, a salvo de las amenazas criminales, y rogamos a Dios Altísimo por ello", concluye el comunicado.

Fuente: ELMUNDO.ES, TEINTERESA.ES, EFE | Editado por [Actualidad Evangélica](#)